

ORDRE DU JOUR - AGENDA

Séance ordinaire du 12 mars 2024 à 19h30 au centre communautaire de Luskville, situé au 2024 route 148, Pontiac	Regular meeting of March 12, 2024, at 7:30 p.m. at the Luskville Community Centre, located at 2024 Route 148, Pontiac
--	--

- 1. Ouverture de la séance**
Opening of the meeting
- 2. Parole au public et questions**
Floor open to public and questions
- 3. Adoption de l'ordre du jour**
Adoption of the agenda
- 4. Adoption du procès-verbal du 13 février 2024**
Adoption of the minutes of February 13, 2024
- 5. Administration**
 - 5.1 Liste des engagements de dépenses**
List of incurred expenses
 - 5.2 Transferts budgétaires**
Budgetary transfers
 - 5.3 Adoption du règlement 08-24 concernant la tarification des biens et services de la Municipalité de Pontiac**
Adoption of bylaw 08-24 concerning the pricing of goods and services of the Municipality of Pontiac
 - 5.4 Embauche du directeur général et directeur des travaux publics**
Hiring of Director General and Director of Public Works
 - 5.5 Retraite - employée #01-0120**
Retirement - employee #01-0120
 - 5.6 Contrat d'engagement avec le centre de services partagés du Québec (CSPQ) pour les photocopieurs, fournitures et papier**
Contract of engagement with the *centre de services partagés du Québec (CSPQ)* for the printers, office supplies and paper
 - 5.7 Ajustement des redevances**
Royalties adjustments

- 5.8 Nomination de Mme McCann en tant que représentante municipale au comité d'administration de l'Office d'Habitation du Pontiac (OHP)
Nomination of Mrs. McCann as municipal representative on the Pontiac Housing Office (OHP) administrative committee
- 5.9 Embauche – col bleu journalier
Hiring – daily blue collar

6. Travaux publics **Public Works**

- 6.1 Achat d'équipement pour le service des travaux publics
Equipment purchase for the public works department
- 6.2 Achat d'équipement pour le site de l'écocentre
Equipment purchase for the ecocentre site

7. Urbanisme et zonage **Urban Planning and zoning**

- 7.1 Adoption du règlement 05-24 concernant les dérogations mineures de la Municipalité de Pontiac
Adoption of bylaw 05-24 concerning minor variances in the Municipality of Pontiac
- 7.2 Adoption du règlement 06-24 relatif aux nuisances
Adoption of bylaw 06-24 concerning nuisances
- 7.3 Adoption du règlement 07-24 concernant le fonctionnement du comité consultatif d'urbanisme (CCU)
Adoption of the bylaw 07-24 concerning the operation of the Planning Advisory Committee (PAC)
- 7.4 Demande d'un délai supplémentaire - révision du plan et des règlements d'urbanisme
Request for an additional extension - revision of the urban plan and bylaws
- 7.5 Appel de candidatures pour le renouvellement des membres du comité consultatif d'urbanisme (CCU)
Call for applications for the renewal of members of the Planning Advisory Committee (PAC)
- 7.6 Acceptation d'une entente de location pour le lot situé au 447 chemin Clavelle - lot 5 815 376
Acceptance of a lease agreement for the lot located at 447 Clavelle Road - lot 5 815 376
- 7.7 Demande collective de prolongation de délai au ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH) - concordance au règlement omnibus no 313-22 modifiant le schéma d'aménagement et de développement révisé de la MRC des Collines-de-l'Outaouais

Collective request to the *ministère des Affaires municipales et de l'Habitation* (MAMH) for a deadline extension - concordance with omnibus bylaw no. 313-22 amending the revised land use and development plan of the MRC des Collines-de l'Outaouais

- 7.8 Repères d'arpentage – 1863 chemin de la Montagne
Survey markers – 1863 Montagne Road

8. Loisirs et culture
Recreation and culture

- 8.1 Avance de fonds - Festival Country de Pontiac 2024
Fund advance - 2024 Pontiac Country Festival
- 8.2 Achat d'armoires de rangement – centre communautaire Luskville
Purchase of storage cabinets – Luskville Community Centre
- 8.3 Achat d'armoires de rangement – centre communautaire Quyon
Purchase of storage cabinets – Quyon Community Center

9. Dépôt de documents
Tabling of documents

- 9.1 Dépôt du rapport relatif à la délégation d'autorisation des dépenses du 26 janvier au 21 février 2024.
Tabling of the report regarding the delegation of authorization of expenses from January 26 to February 21, 2024.

10. Période de questions du public
Public question period

11. Levée de la séance
Closing of the meeting